

# 淀協介護ウェーブ集会 NEWS

2018.10.15 介護ウェーブ実行委員会発行

## 参加者 50 名

準備は  
OK!

## 介護福祉の理念を学習し、 宣伝行動アピール文作成。



# 11月10日介護W京橋宣伝行に 訴えに行きます！！



第5回介護ウェーブ集会を10月11日よどの里で行ないました。法人内7介護事業所から介護・看護・CM・事務・相談員が参加し、総勢50名と過去最高の参加者となりました。前半はよどの里長崎さんの「民医連介護福祉の理念」の学習会。理念を難しく考えるのではなく日々の実践が理念に結びついていることや、身近な事例を通して分かりやすく説明してもらいました。参加者からは、「自分たちのケアが理念に添って出来ているという自信に繋がった」「しんどくなったら理念に基づき考える」等、前向きな感想が多くありました。後半は「介護W宣伝行動でのアピール文を作成しよう」と6つのグループに分かれて、介護の現場の現状ややりがいについて日頃の思いを出し合いました。事業所は違っても、利用者さんに対する思いとやりたいケアは同じです。思いを熱く語り共感。あっという間の50分間でした。そして完成したアピール文章は（一部）

「みなさんは将来どのような介護をしてもらいたいですか？年をとり、今まで出来ていたことが出来なくなり、誰かの援助が必要になった時、どのような介護を望みますか？一度、自分の未来を考えてみてください。

いつまでもあると思うな【元気な親】と【元気な自分】

あなたも必ず年をとる！いつまでもあると思うな【体力】

と、今年の宣伝行動は、今までとは違ったアピールとなりそうです。

さあ皆さん！！準備はできました！11月10日介護W宣伝行動へ行きましょう！

